
平成３１年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２７日）

１－１

自 由 民 主 党 ６番 高 宮 光 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 人口減少対策について

１ 知事は、若者の定着・還流に向け、どのように取り組ん 知 事 雇 用 労 政 課

でいくのか尋ねたい。

２ 知事は、関係人口の拡大にどのように取り組んでいくの 〃 地 域 振 興 課

か尋ねたい。

二 「ふくしまグリーン復興」について 生活環境部長 生活環境総務課

自 然 保 護 課

県は、ふくしまグリーン復興推進事業にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

三 県民の健康づくりについて

１ 県は、国保被保険者の特定健診受診率の向上にどのよう 保健福祉部長 国民健康保険課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、県民運動の更なる浸透にどのように取り組んでい 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

くのか尋ねたい。 長

３ 県は、県民の食生活の改善にどのように取り組んでいく 保健福祉部長 健 康 増 進 課

のか尋ねたい。

四 障がい者の社会参加の促進について 〃 障がい福祉課

県は、障がい者の社会参加の促進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

五 児童虐待対策について

１ 県は、児童相談所全国共通ダイヤル１８９の周知・啓発 こども未来局長 児 童 家 庭 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 児童養護施設における職員の人材確保について、県の考 こども未来局長 児 童 家 庭 課

えを尋ねたい。

六 働きやすい職場環境の整備について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、次世代育成支援企業認証制度の更なる普及にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

七 福島ロボットテストフィールドについて

１ 県は、福島ロボットテストフィールドを核とした地域産 〃 ロボット産業推

業の活性化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 進室

２ 県は、消防力強化のため、福島ロボットテストフィール 危機管理部長 消 防 保 安 課

ドをどのように活用していくのか尋ねたい。

八 風評払拭とインバウンド対策について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 県は、食の魅力発信とインバウンド対策を融合させた新

たな観光誘客にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、外航クルーズ船の誘致に向けた周遊観光ルートづ

くりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 農業分野における産学官連携について

１ 県は、農業分野における産学官連携による研究開発にど 農林水産部長 農 業 振 興 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立農業高校と福島大学食農学類との 教 育 長 教 育 庁

連携にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 避難地域の営農再開について 農林水産部長 農 業 振 興 課

県は、避難地域の営農再開にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十一 学校給食における地場産物の活用について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、学校給食における地場産物の更なる活

用促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 小学校におけるプログラミング教育について 〃 〃

県教育委員会は、公立小学校におけるプログラミング教

育の導入にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 子どもの体力の向上について 〃 〃

県教育委員会は、児童生徒の体力の向上のため、相双地

区モデル事業の成果をどのようにいかしていくのか尋ねた

い。

十四 土木技術者の育成について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

県は、公共土木施設の点検と診断ができる技術者の育成

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 訪日外国人の安全・安心の確保について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、訪日外国人の安全・安心の確保にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十六 サイバー犯罪対策について 〃 〃

県警察は、サイバー犯罪から県民を守るため、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十七 あおり運転対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、あおり運転の根絶に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。


